

# PlantaDoce.

Empresa

## Janssen y Roche ganan la 'batalla' de 910 millones del Servicio Aragonés de Salud

El Gobierno de Aragón adjudica en su mayor concurso público de salud el suministro de especialidades farmacéuticas para los próximos cuatro años. Otras compañías como Celgene o Gilead también se han llevado una parte del pastel.

Albert Cadanet  
11 oct 2019 - 05:00



El Servicio Aragonés de Salud encarrila la recta final del mayor concurso de su historia, y lo hace con nombres propios. Janssen y Roche se han erigido como los mayores beneficiados de una licitación dividida en 36 lotes con un importe total de 909,6 millones de euros. Según los datos disponibles en el Portal de Contratación del Sector Público, Janssen y Roche copan un 16% y un 13,9% del valor total contratado, respectivamente.

**Janssen suministrará un total de 14 especialidades farmacéuticas por 146 millones de euros.** Algunos de los medicamentos más destacados del lote son Zytga, con indicaciones para combatir el cáncer de próstata (el importe de adjudicación asciende

---

# PlantaDoce.

---

a 7,2 millones de euros); Rezolsta, contra el virus de la inmunodeficiencia humana (10,8 millones de euros) e Imbruvica, otro fármaco oncológico (14,4 millones de euros).

**El pastel de Roche asciende a 126 millones de euros** por el suministro de 14 medicamentos. La *farma* helvética se encargará de suministrar productos para combatir enfermedades que van desde trastornos oculares hasta artritis reumatoide, pasando por patologías oncológicas y afecciones pulmonares.

## **Celgene y Gilead fueron otros de los grandes ganadores del concurso, con adjudicaciones superiores a 60 millones de euros**

Celgene o Gilead son otros de los nombres destacados que figuran en el contrato, con adjudicaciones superiores a 60 millones de euros. La larga lista de 33 firmas incluidas en la licitación está conformada por multinacionales de la talla de Novartis, Merck Sharp&Dohme o Pfizer y por compañías españolas como Pharma Mar.

Tras el anuncio de adjudicación, el Servicio Aragonés de Salud procederá a la formalización de los contratos. En caso de que no se interpongan recursos, este procedimiento legal tendrá lugar “en las próximas semanas”, tal y como indican desde el Departamento de Sanidad de Aragón. De este modo, **el Gobierno encabezado por el socialista Javier Lombán cumplirá su objetivo de firmar la adjudicación “antes de finales de año”**, tal y como indicó hace una semana Pilar Ventura, consejera de Sanidad.

Con todo, **dos de los lotes serán adjudicados con demora**. Estos agrupan una serie de medicamentos que deberían ser suministrados por Actelion y Eisai. Ambas farmacéuticas poseen la comercialización en exclusiva de los productos solicitados por el Servicio de Salud, pero sus ofertas superaron el presupuesto base de licitación. Ahora, el Ejecutivo aragonés realizará otro concurso para encontrar nuevas ofertas que se ajusten al presupuesto.

## **Con este ‘megaconcurso’, Aragón quiere “obtener una reducción de precios derivada de la aplicación de economías de escala”**

---

# PlantaDoce.

---

Hasta ahora, la compra de especialidades farmacéuticas en Aragón se había realizado de manera directa con los laboratorios. Con este nuevo sistema centralizado, la comunidad autónoma “pretende racionalizar y mejorar la eficiencia de los procesos de aprovisionamiento al obtener una reducción de precios derivada de la aplicación de economías de escala”, tal y como ha señalado en un comunicado.

El gasto para la adquisición de estos medicamentos es especialmente relevante en comparación con el presupuesto total que Aragón destina a Sanidad. **En 2018, el Ejecutivo maño asignó 1.990,2 millones de euros al departamento**, un 5,4% más respecto al ejercicio anterior.